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展演活動總表
類別 地點 時  間 活動名稱 展演單位 參加方式

演
藝
活
動

南海
劇場

05/01㈤18:30
Rhapsody 狂想曲─建中管
弦樂團 39 屆成果發表會 

臺北市立建國中學管弦

樂團
TEL0978-524-809



05/09㈥14:30
唱和，家鄉之歌─ 103 學
年度全國師生鄉土歌謠比
賽：特優學校聯合音樂會

國立實驗合唱團
TEL(02)2341-9373



05/15㈤19:30 愛麗絲仙境夢遊 ✿ 臺北市私立華岡藝術

學校戲劇科
TEL(02)2861-4839

 / 
 $300

05/16㈥19:30 第 12 夜 ✿

05/17㈰19:30
白蛇傳─國立臺灣大學
國劇研究社第 62 屆公演 

✿ 

國立臺灣大學國劇

研究社
TEL0910-125-863



第 1.2.3
展覽室

南海戶
外藝廊

04/30㈣ - 05/17㈰ 新鮮現榨 ✿
臺北市立大學視覺藝術

學系第二十三屆畢業班
TEL(02)2311-3040 #6112.  
                                6113



第 1.2
展覽室

05/20㈢ - 05/31㈰
玩─第六屆海峽兩岸
少兒美術大展 ✿

雲揚天際文化藝術機構
TEL(02)2362-9798



第 3
展覽室

05/20㈢ - 05/31㈰
第 41 屆清涼藝展─紀念
佛陀聖誕暨緬懷曉雲導師
畫藝與道風

社團法人中華民國曉雲
法師研究學會
TEL(02)2663-2102#1204



南海戶
外藝廊

05/19㈡ - 06/15㈠ 唱自己的歌─永和國中
高關懷班師生插畫聯展

新北市立永和國民中學

輔導處
TEL(02)2921-8878 #305


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♣1 h /1.5h 現場排隊索票：演出前 1 時 /1 時 30 分起索票，每人最多 2 張，索完為止。　　 
 索票，TEL 洽詢展演單位 | 自由入場、自由參加、自由觀賞 |  焦點售票，TEL (02)8791-9962 

  售票、 +優惠，TEL 洽詢展演單位兩廳院售票，TEL (02)3393-9888 | 年代售票，TEL (02)2341-9898 
※入場須知

✿觀眾迴響：如欲進一步了解或回饋該活動，請連結展演單位網頁 ( 活動網頁期限至活動結束後 4 週有效 )。

1. 劇場活動，請於演出前 30 分排隊入場。
2. 南海藝文廣場活動，如遇雨天，請移至南海書院觀賞。
3. 展覽時間 09:00-17:00，週一休館。
   ◎第 3 展覽室．南海戶外藝廊，展期最後一日至 12:30。（主、協辦活動除外）
4. 本館展演活動若遇颱風來襲，將依人事行政局公告異動，詳情請逕洽：(02)2311-0574。

展演活動總表  Schedule2
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Exhibition & Performance Schedule for May 2015

Organizer
Co-Organizer

※
If the above event(s), for any Force M

ajeure, is changed, please
    consider our center's announcem

ent as the only  principle. 

Event Venue Time Title The Presenter Entry Method

Performance
Activities

Nan Hai 
Theater

May.01 -18:30

Rhapsody -the 39th Wrap-
Up Presentation by the 
Orchestra of the Chien-
Kuo Senior High School

Orchestra of the Chien-
Kuo Senior High School

TEL0978-524-809


May.09 -14:30

Concert of Outstanding 
Choirs - National 
Competition of Folk Song 
for Teachers and Students 
in 2014 

Taiwan National Choir

TEL(02)2341-9373


May.15 -19:30
Alice In The 
Wonderland ✿

Taipei Hwa Kang Art 
School Department Of 
Drama

TEL(02)2861-4839

 / 
 $300

May.16 -19:30 Twelfth Night ✿

May.17 -19:30

NTU Traditional 
Opera Club -The 62th  
Performance The White 
Snake ✿

NTU Traditional Opera 
Club

TEL0910-125-863


Exhibition 
Activities

Exhibition
Room 
Ⅰ . Ⅱ . Ⅲ

Nan Hai 
Outdoor

Apr.30 - May.17 Fresh & Juicy ✿

The twenty-third 
Graduation of Visual Art 
Department, University 

TEL(02)2311-3040 #6112. 
                                 6113



Exhibition
Room 
Ⅰ . Ⅱ

May.20-May.31
Play: The 6th Cross Strait 
Children Paintings 
Exhibition ✿

Yunyang Tianji Culture & 
Art Organization

TEL(02)2362-9798


Exhibition
Room Ⅲ

May.20-May.31

The 41st Buddhist Art 
Exhibition –In Memory of 
the Birth of Buddha and 
the late Master Ven. Hiu-
Wan's Art Cultivation and 
Grace

Venerable Master Ven. 
Hiu-Wan Research 
Association 
TEL(02)2663-2102#1204



Nan Hai 
Outdoor

May.19-Jun15

Sing for Ourselves – The 
Joint Painting Exhibition 
of Teachers & Students 
of Intensive-Concern 
Program of New Taipei 
Municipal Yong Ho Junior 
High School

The Counseling Division 
of New Taipei Municipal 
Yong Ho Junior High 
School

TEL(02)2921-8878 #305



♣1 h /1.5h Request on the Spot Ticket：60/90 minutes before the performance.　 
 Free Ticket，TEL Exhibition Unit |  Free Admission |  Ticket Price, +              Ticket Discounts ,TEL Exhibition Unit  

ArtsTicket，TEL (02)3393-9888 |  ERA Ticket，TEL  (02)2341-9898 | Amazing Point Ticket，TEL (02)8791-9962

※ Entrance Guideline

   Audience Response：For further information or submitting feedback regarding a particular event, please link to the 
appropriate webpage of events (the webpage will remain active for 4 weeks after the respective 
closing date of an event).

1.Please line up at the entrance to the theater 30 minutes before the performance starts.
2.If a rainy day, the activities at Nan Hai Open-Air Arts Square will be moved to Nanhai Academy.
3.Exhibition hours 09:00~17:00, Tuesday to Sunday. On the last day of the exhibition at the 

Exhibition Room III and Nan Hai Outdoor Gallery, closing time is 12:30 pm.
4.If the typhoon warning issued, please refer to the Central Personnel Administration's 

announcement or contact the Center at (02)2311-0574.
✿

Schedule  展演活動總表 3



103學年度

福佬語系、客家語系、原住民語系歌謠
百年來臺灣歌謠文化隆重呈現

主辦 國立臺灣藝術教育館
合辦 國立實驗合唱團
         (02)2341-9373

南海劇場 免票入場

5.9Sat(六)
14:30

特優學校聯合音樂會
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南海劇場
Nan  Hai  Theater

05.09 ∣ 六 ∣ 14:30  ∣ 100 分鐘 ∣ 自由入場

唱和，家鄉之歌 103學年度全國師生鄉土

歌謠比賽：特優學校聯合音樂會

Concert of Outstanding Choirs - National Competition of Folk Song for 
Teachers and Students in 2014
主辦單位∣國立臺灣藝術教育館
合辦單位∣國立實驗合唱團
演出單位∣國立實驗合唱團  TEL(02)2341-9373

103 學年全國師生鄉土歌謠比賽，由各縣市遴選第一名學校，

於今年 4 月進行全國總決賽。為與廣大愛樂者分享特優隊伍的優

異表現，由國立實驗合唱團邀請其中傑出團隊聯合演出。在初夏

的午後，天籟之音與歌謠的交會，邀您前來體會悠然自得的家鄉之歌。

聚焦賞析∣ 音樂會涵蓋：福佬語系、客家語系及原住民語系等歌謠，將百年來臺灣歌謠文化隆

重呈現，精彩可期！

    The 2014 National Competition of Folk Song for Teachers and Students is the f inal 
competition for the winning school choir of every city and county this April.  In order to share 
with the public such a great performance brought by such great contestants, the Taiwan 
National Choir will invite teams from the contest to bring a great singing and dancing show 
together. The audience is guaranteed a great art feast!

Focus∣ The languages of the program include: Taiwanese, Hakka and indigenous languages.  It is a great 
presentation for the 100-year history of Taiwanese folk song culture.

Performance Activities  演藝活動

05.01 ∣ 五  ∣ 18:30 ∣ 200 分鐘 ∣ 自由入場

Rhapsody 狂想曲 建中管弦樂團39屆成果發表會

Rhapsody -the 39th Wrap-Up Presentation by the Orchestra of the Chien-

Kuo Senior High School
演出單位∣臺北市立建國高級中學管弦樂團  TEL0978-524-809

悠揚不絕的弦聲，氣勢恢弘的管樂，隨著意念，自由的奔騰著、

遨遊著，交織成一篇篇撼動人心的樂章。歷經 40 個寒暑，就在今

夜，建管弦將以熱愛古典音樂的心和無際無涯的想像力，帶給大

家全新的聽覺饗宴─ Rhapsody 狂想曲。

聚焦賞析∣ 在指揮的帶領下，紅樓的學子們以青春，以熱情演出，賦與

古典音樂活力及靈魂。

    The f lowing string music and the majestic sounds of the wind 
band roar and soar according to the musicians’ thoughts and together, they become musical 
movements that touch countless hearts.  After 40 years of continuous effort, tonight is 
the night that the members of the Orchestra of Jianguo High School, with their passion for 
classical music and unchained imagination, give you a brand new feast for the ears – the 
Rhapsody. 

Focus∣ Under the guidance of the conductor, students impart life and soul into their musical life with their 
youth and passion.

103學年度

福佬語系、客家語系、原住民語系歌謠
百年來臺灣歌謠文化隆重呈現

主辦 國立臺灣藝術教育館
合辦 國立實驗合唱團
         (02)2341-9373

南海劇場 免票入場

5.9Sat(六)
14:30

特優學校聯合音樂會

國立實驗合唱團

5

建中管弦樂團



演藝活動   Performance Activities  

05.15-16 ∣ 五 - 六 ∣ 19:30  ∣ 100 分鐘 ∣  焦點售票 $300 ∣✿

15/ 愛麗絲仙境夢遊 ‧16/ 第 12 夜
15/ Alice In The Wonderland‧16/ Twelfth Night
主辦單位∣臺北市華岡藝術學校
演出單位∣臺北市華岡藝術學校戲劇科 TEL(02)2861-4839

15/《愛麗絲仙境夢遊》晴朗的午後，活潑好動的愛麗絲，耐不住
性子聽姐姐說故事，便起身到樹林間遊玩。突然，她被一隻會
說話的兔子好奇吸引，來到「青春之泉」「老人國」「黑桃國」，
開始她一連串奇妙的經歷。

16/《第十二夜》暗示著一個脫離現實的嘉年華世界，所有不合常
理的結局都能成立：奧莉薇婭剛剛堅決要為父兄守喪 7 年，不
嫁也不見外人，卻一見薇奧拉就愛上她；奧西諾對認為是男僕
的薇奧拉，也在一瞬間接受了著男裝的她，並決定娶他為妻。

聚焦賞析∣ 「愛麗絲仙境夢遊」不等於「愛麗絲夢遊仙境」，所以……愛麗絲不是愛麗絲，仙

境不是仙境，夢遊卻仍只是夢遊……；透過《第十二夜》之名為出發點，為高中學
習完整展現，並期穿過這個階段，將帶著更多對戲劇的熱情邁向下一行程。

15/“Alice in The Wonderland” – On a sunny afternoon, the agile and outgoing Alice was getting 

impatient with her sister’s storytelling and decided to go into the forest to look for some fun. 
Suddenly, she was attracted by a talking rabbit and lured to the “Forever Youth Fountain”, 
“The Elderly Country’ and the ‘Black Spade Nation’ which set her onto a journey of a series 
of wonderful experiences.

16/“Twelfth Night” indicates an imaginary carnival where unreasonable endings are possible.  

Olivia has just made up her mind not to get married or entertain any guests for seven years 
due to the death of her father and brother. But the moment she sees Viola, she falls for her; 
Osorio mistakes Viola for a male servant.  She accepted who he appeared to be right away 
and decided to marry him.

Focus∣ “Alice in The Wonderland” does not equal to that “Alice's Adventures in Wonderland”.  So, Alice is not 
that Alice; this wonderland is not that wonderland, but the dream is still a dream ; Let’s begin the 
journey In the name of ‘Twelfth Night”. When we are done, we will certainly try harder to reveal our 
passion for drama.

華岡藝校戲劇科38屆a班畢業公演《愛麗絲仙境夢遊》   華岡藝校戲劇科38屆3b畢業公演《第十二夜》   

愛麗絲夢遊仙境*

「只要認真尋找，所有事情的背後都有其寓意。」
- Everything's got a moral, if only you can find it.

正當公爵夫人努力深思事物的意義時，愛麗絲表示「應該沒什
麼」的想法，卻讓公爵夫人慎重的提醒她。

*《愛麗絲夢遊仙境Alice's Adventures in Wonderland》是英國作家、數學家路

易士‧卡羅Lewis Carroll (本名 查爾斯‧路特維奇‧道奇森Charles Lutwidge 

Dodgson, 1832-1898)創作的兒童文學作品。故事源自於作者為友人女兒愛麗

絲所講的故事，之後將故事紀錄並加入插圖送給她，並且於1865年出版，天馬

行空的故事內容與角色，以及隱藏其中豐富的雙關語、遊戲詩、謎語、數學、

哲學內容，至今仍廣受讀者喜愛。
資料彙整：國立臺灣藝術教育館編輯臺

南海劇場
Nan  Hai  Theater

華岡藝校戲劇科
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決賽日期

苗北藝文中心 苗栗縣竹南鎮公園路206號

104
4.14-4.17

決賽日期

國立嘉義大學蘭潭校區瑞穗館
嘉義市鹿寮里學府路300號

104
4.18-5.2

103學年度

Performance Activities  演藝活動

台大國劇社   

南海劇場
Nan  Hai  Theater

05.17 ∣ 日 ∣ 19:30 ∣ 120 分鐘 ∣ 自由入場  ∣✿

白蛇傳 國立臺灣大學國劇研究社第62屆公演

NTU Traditional Opera Club -The 62th Performance The White Snake
主辦單位∣國立臺灣大學國劇研究社 TEL (02)2861-0511#39100

改編自中國傳統最廣為流傳的民間故事《白蛇傳》，劇情轉

折驚心動魄，撼動人心，千百年來感動無數華人。藉由本次公演，

期能展現《白蛇傳》的精彩之處，讓京劇隨著通俗作品廣為流傳。

聚焦賞析∣ 本社成立於民國 39 年，組織成員含括臺大各系所學生，並

聘任京崑名角李光玉老師指導，期許將京劇藝術發揚光大

   Adapted from the wide-spread folktale “The White Snake”, its plot 
is full of turns and twists that have moved thousands of Chinese for 
hundreds of years.  The performers hope that through the performance 
of “The White Snake”, Chinese Opera is further spread and appreciated by more people.

Focus∣ The club was established in 1950, comprised by students of NTU.  Its current instructor is the famous 
Chinese Opera actor Li Guang-Yu and hopefully through their efforts, Chinese Opera is further spread.

台大國劇社
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展覽活動  Exhibition Activities  

南海戶外藝廊
Nan Hai Outdoor Gallery

第１展覽室 第２展覽室 第３展覽室
Exhibition Room Ⅰ Exhibition Room Ⅱ Exhibition Room Ⅲ

04.30-05.17 ∣ 四 - 日 ∣ 09:00-17:00  ▶ 週一休館 ∣ 自由觀賞 ∣ ✿

新鮮現榨
Fresh & Juicy
主辦單位∣臺北市立大學
協辦單位∣國立臺灣藝術教育館
展出單位∣臺北市立大學視覺藝術學系第二十三屆畢業班
               TEL(02) 2311-3040#6112. 6113   

生活步調不斷加速的現代社會，相對於學習美術的我

們，靈感也隨之不斷湧現，並且需要即時釋放！思想或許

可以不斷創新，但當下的情感卻無法重新複製或再造。對於不斷湧現的新事物，縱使

新鮮，當使其重新轉化為自己內在的創作元素，作品將不再與生活格格不入。

聚焦賞析∣ 藉由各種媒材的創作，引導人們重新省思：不該視外在事物為理所當然的存在，而

應將其賦予自我的刺激，加以挖掘。

    The pace of our lives is getting faster and faster.  As students major in arts, our inspiration 
also keeps springing and we need to release it in time! Thoughts may be changing but the 
feelings we feel at the moment can never be reproduced or recreated.  New things are 
emerging every day, and although they are all fresh, they can still be transformed into raw 
materials used for our creations.  Because of this, our artworks are never estranged from our 
daily lives.

Focus∣ Through artworks created with various media, human beings are inspired to look into themselves and stop 
taking things around them for granted.  Instead, they should always look for stimulation from within and dig 
deeper inside themselves.

臺北市立大學視覺藝術學系

新鮮現榨    

每週日14:05-14:30
藝教館 鄭乃文館長 主持

美學有意思  聊聊美感與美力。

美感無所不在    幸福垂手可得
FB粉絲團 國立臺灣藝術教育館×國立教育廣播電臺 合作製播

FM101.7

主題

單元
ON AIR

5/3 邱敏芳
103學年度中央輔導團團員

5/10.5/17  曾成德
國立交通大學人文社會學院院長

5/24.5/31 林宣甫
國立實驗合唱團指揮

美感好心情 分享個人美感藝術
學習經驗。
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第１展覽室第２展覽室
Exhibition Room ⅠExhibition Room Ⅱ

Exhibition Activities  展覽活動 

05.20-05.31 ∣ 三 - 日 ∣ 09:00-17:00  ▶ 週一休館 ∣ 自由觀賞 ∣ ✿ www.chinaart.net

玩 第六屆海峽兩岸少兒美術大展

Play: The 6th Cross Strait Children Paintings Exhibition
主辦單位∣中國宋慶齡基金會、中華文創發展協會 ( 臺灣 )TEL(02)2362-9798、

雲揚天際文化藝術機構、廈門市文化交流協會
協辦單位∣國立臺灣藝術教育館、頂新公益基金會、廈門市思明區人民政

府、廈門市海滄區人民政府
展出單位∣雲揚天際文化藝術機構

本屆主題「玩」─是童真的繽紛與成長，是天地間的

無憂嬉戲與非凡創意。不同地域不同「玩法」，不同「玩」法又折射特有的地域文化，

兩岸四地的孩子們用畫筆開啟一場關於「玩」的精彩盛宴，讓我們一起痛快「玩」一場。

特邀兩岸知名藝術家林永發、謝麗芳共同參展。

聚焦賞析∣ 兩岸少兒美育交流與推動，孩子和藝術家透過作品互動對話，溝通時光和地域的兩

岸，從而解析當下，關注未來。

    The Theme “Play” , is the splendid colours of childhood and growing up as well as care-free 
fun and amazing creativity.  “How to play’ varies in various places.  Dif ferent ways of “play” 
ref lects its local culture.  Children from four dif ferent territories on both sides of Taiwan Strait 
will present the audience an amazing feast about “play” with their paint brushes.  Let ’s dive 
in and have a “good play”! Renowned artists Lin Yong-Fa and Xie Li-Fang have been invited to 
participate in the exhibition.

Focus∣ To promote and exchange cross-strait children’s art, children and artists, through their art works, talk about 
the times and different territories on both sides of the strait so that they may get a full understanding of the 
present and pay close attention to the future.

鐘皓雲《獵人遊戲》10 歲 臺灣花蓮
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每週日14:05-14:30
藝教館 鄭乃文館長 主持

美學有意思  聊聊美感與美力。

美感無所不在    幸福垂手可得
FB粉絲團 國立臺灣藝術教育館×國立教育廣播電臺 合作製播

FM101.7

主題

單元
ON AIR

5/3 邱敏芳
103學年度中央輔導團團員

5/10.5/17  曾成德
國立交通大學人文社會學院院長

5/24.5/31 林宣甫
國立實驗合唱團指揮

美感好心情 分享個人美感藝術
學習經驗。



讀
字

賞
藝

書，趴趴走

到藝教館漂書站

與書相見歡，展開美感漂流之旅

臺北市中正區南海路47號

南海學園入口

第３展覽室
Exhibition Room Ⅲ

展覽活動  Exhibition Activities  

05.20-05.31 ∣ 三 - 日 ∣ 09:00-17:00  ▶ 週一休館 ∣ 自由觀賞 ∣ ✿ www.chinaart.net

第 41 屆清涼藝展 紀念佛陀聖誕暨緬懷曉雲導師畫藝與道風

The 41st Buddhist Art Exhibition – In Memory of the Birth of Buddha and the late Master Ven. Hiu-
Wan's Art Cultivation and Grace
主辦單位∣社團法人中華民國曉雲法師研究學會
	 TEL(02)2663-2102#1204

協辦單位∣華梵大學佛教學系、華梵文教基金會

「清涼藝展」係由華梵大學創辦人曉雲法師

創立於民國 63 年。今年以「海─智慧如海、善

法如水」主題，敬檢曉雲導師畫作《大海十相》

《海濤波湧》《索倫崖岸》《奔波圖》《吾生浪裏一波紋》等四十餘幅展出，歡迎各

界人士蒞臨共襄盛舉。

聚焦賞析∣ 清涼藝展旨在以佛教藝術創作紀念釋迦牟尼佛聖誕，並期轉化人心熱惱為清涼，今

亦緬懷曉雲導師畫藝與道風。

    The Buddhist Art Exhibition was established by the late Master Ven. Hiu-Wan in 1974.  
The theme of this year’s exhibition is “Sea – As Wise As the Sea ; Good Deeds- As Many As 
Water” and more than 40 artworks by Master Ven. Hiu-Wan, including “ Ten Faces of the Sea”, 
“Raging Sea”, “Sauron’s Clif f”, “ Rushing About”, “ Lit tle Ripple Like Me in the Big Sea” etc. are 
exhibited.  Everyone is invited to the event.

Focus∣ The Buddhist Art Exhibition aims to create art works to commemorate the birth of Buddha and hopefully to 
transform the impatience and worrying of humans into a cool breeze while cherishing the memories of the 
late Master Ven. Hiu-Wan’s art cultivation and grace.

曉雲法師《大海十相》
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南海戶外藝廊
Nan Hai Outdoor Gallery

Exhibition Activities  展覽活動 

104年

藝術教育教材教案推薦計畫

104.5/1-10/31
推薦期間

活動洽詢 (02)2311-0574 分機111
www.arte.gov.tw
競賽與培訓-專案活動

推薦對象

1.現正從事藝術教學之教師。

2.藝術領域輔導團成員。

3.學生藝術類比賽指導老師。

※每件作品可為個人創作或集體創作，

    集體創作參與人數以3人為上限。

05.19-06.15 ∣ 二 - 一 ∣ 自由觀賞 

唱自己的歌 永和國中高關懷班師生插畫聯展

Sing for Ourselves – The Joint Painting Exhibition of Teachers 
& Students of Intensive-Concern Program of New Taipei 
Municipal Yong Ho Junior High School
展出單位∣新北市立永和國民中學輔導處 TEL(02)2921-8878 #305

協辦單位∣國立臺灣藝術教育館

一群學習退縮，課堂坐不住的小孩，在色彩引領下，

啟動畫筆，撥開雲霧，看見窗外學習的藍天。透過繪畫，

慢慢感覺畫筆導流下的脈動，勇敢的在畫布上揮灑青春，

以色彩和圖象交織的畫面，面對真實的自己，接納自己，

僅管青澀，卻平凡有味，這是他們，不一樣的青春之曲。

聚焦賞析∣ 以水彩、壓力及廣告顏料等多種媒材，不侷限也不設框架，讓孩子將他們對生活的

心情感想，盡情揮灑在畫布上，質樸而奔放。

    A group of academically withdrawn, couldn’t- concentrate- on- learning students, thanks 
to the guidance of colours, slowly get to feel the vibrations while drawing with their painting 
brushes and f inally they gather enough courage to paint freely and bravely on canvases, facing 
their true selves and accepting who they really are through images combined with colours and 
graphic design.  Though their art works are still somehow shy, they carry those students‘ true 
feelings.  Those paintings, though dif ferent, are their unique song of youth.

Focus∣ Media such as watercolors and acrylics have no limitations or frames so that children may freely paint their 
feelings and ideals for life on the canvases and create art works that are simple in style yet rich with feeling.

永和國中輔導處
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104年藝術教育親子推廣活動

從小巧可愛的創作開始，
讓孩子發現自己的潛力。
透過親手勞作，故事聆賞，
讓孩子體會
藝術與文學的無限魅力。

玩 藝 玩

玩藝書房：說故事．手作課

103年藝術教育親子推廣活動

從小巧可愛的創作開始，
讓孩子發現自己的潛力。
透過親手勞作，
讓孩子體會
藝術與文學的無限魅力。

玩 藝 玩

玩藝書房：說故事．手作課
12

指導單位：

主辦單位：

協辦單位：

教育部

各縣市政府教育局(處)

活動洽詢：(02)2311-0574 分機110、236

特 優 作 品 巡 迴 展  

3 5/16-05/27
國家教育研究院 仰喬樓2樓

新北市三峽區三樹路2號

1 宜蘭酒廠 紅露藝廊

宜蘭縣宜蘭市舊城西路3號

04/02-04/21
巡迴展

-  一 日 08:00-11:00,13:00-17:00

2
04/25-05/13
國立臺東生活美學館 1樓展覽室

臺東縣臺東市大同路254號 巡迴展

巡迴展

巡迴展

-  一 日 08:30-12:00,13:30-17:30

-  一 五 09:00-16:00

4 05/30-06/21
國立公共資訊圖書館 2樓藝文走廊

臺中市南區五權南路100號

-  二 六 日09:00-12:00,  09:00-17:00

(03)935-5526

(089)322-248

(02)8671-1111

(04)2262-5100
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    活動時間：週日10:00-11:00                                                       參與對象：幼兒園、國小學生

     05/03《逃家小兔》             05/10《還錢得子》              05/17《青蛙的一鍋飯》                        

    05/24《媽媽我愛您》         05/31《斑斑很勇敢》     

志工說故事

活動洽詢：(02)2311-0574分機234。

104年藝術教育親子推廣活動

從小巧可愛的創作開始，
讓孩子發現自己的潛力。
透過親手勞作，故事聆賞，
讓孩子體會
藝術與文學的無限魅力。

玩 藝 玩

玩藝書房：說故事．手作課

地點：藝術教育圖書室親子區     自由入座

103年藝術教育親子推廣活動

從小巧可愛的創作開始，
讓孩子發現自己的潛力。
透過親手勞作，
讓孩子體會
藝術與文學的無限魅力。

玩 藝 玩

玩藝書房：說故事．手作課
1313

    活動時間：週日14:00-16:00                                                          參與對象：國小學生親子組

    05/10  活潑的毛毛蟲           06/14 我的墨墨文創手札

藝術教育推廣活動

參加方式：免費

1.線上報名：請至本館全球資訊網 http://www.arte.gov.tw「熱門研習」項下，點
選報名。

2.錄取方式：依報名先後順序錄取正取國小親子10組(備取5組，遞補者另行通
知)，額滿為止。

    ※報名及詳細課程內容於開課前1個月刊登活動網站；活動內容如有異動，依本館公告為主。

    活動洽詢：(02)2311-0574分機232。

地點：研習班教室                  線上報名



登記時間∣ 104年 6月 24 日   7月 8日 9:00~17:00 

約見時間∣ 104年 7月 15 日 (星期三 )  14:30~17:00

下 梯 次

館長

與民
有約

登記時間∣ 104年 5月 13 日    5月 27日 9:00~17:00 

登記窗口∣ 1. 服務臺：臺北市南海路 43 號     2. 電　話：(02)2311-0574 分機 110
 3. 傳　真：(02)2375-8629　        4. 網　址：http://www.arte.gov.tw

            ※1. 可親至服務臺登記，或以電話、傳真、電子郵件、網路等方式申請。

2. 未用制式登記表書寫者，請載明：姓名、性別、電話、地址、約談主題。

約見時間∣ 104年 6月 3日 (星期三 ) 14:30~17:00

          ※1. 每次約見人數以 5 人為原則，依申請登記時間先後順序及約談主題之迫切性，

排定順序。（書面或電話通知）

   2. 本活動由本人親到 ( 請攜帶國民身分證核對 )。非本人到場，取消約見。

   3. 如叫號未到者，視同放棄，並依序遞補，登記人不得異議。

   4. 有下列情事之一者，本館不予受理登記，事後發覺者，取消約見：

⑴代理他人申請登記或陳情。⑵約談主題與本館業務之改進、建議或陳情無關

或非本館權責者。⑶重複約見之案件。⑷約談內容要求保密者。

   5. 本館員工不得參與本活動，或代替他人申請登記。

與民有約 opinion exchange

提醒您

公務人員「專業」作為：與時俱進，充實專業職能，
提供優質服務。
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觀眾須知 Audience Information

1. 每人一券，憑票入場，對號入座。並請於開演前 5 分鐘入座。

2. 除兒童節目外，禁止 7 歲以下兒童入場。

3. 演出前 30 分鐘開始入場，演出場內不得錄音、錄影、攝影、隨意走動及喧嘩。

4. 請勿攜帶危險物品、食物、飲料入場。

5. 不得於場內飲食、吸煙、嚼檳榔或口香糖等。

6. 遲到觀眾應於中場休息方得進入劇場，以免影響他人觀賞。

7. 本館場地不收受花籃、花圈等賀物。

1.One ticket with assigned seating number for each person admitted. Please be seated 5 minutes before the start 
of the performance.

2.With the exception of children programs, children under 7 years old are not allowed to enter the performance venue.
3.Access to the venue 30 minutes before the performance starts.  Recording sound, video, and the taking of 

photographs is strictly prohibited, as well as walking about at will, and/or clamoring in the performance venue.
4.Food and drink are prohibited and dangerous devices of any nature, as well as inappropriate dress, including 

but not limited to slippers.
5.In order not to disrupt the performance and others, late arrivals will be allowed entry only at respective 

intermissions.
6.Our Center's venues don't accept gifts such as flower arrangements in any shape or form.
7.Our Center's venues don't accept such gifts as flower baskets, flower wreaths.

1.危險公共場所，不去；2.標示不全商品，不買；3.問題食品藥品，不吃；4.消費資訊，要充實；	

5.消費行為，要合理；6.消費受害，要申訴；	7.1950專線，要記牢；	8.消保活動，要參與；	

9.爭取權益，要團結；10.綠色消費，要力行。

消

費新生活
運

動
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服務指南 Service Guide

 服務專線 Phone Number
　　 TEL：(02)2311-0574轉110
　　 FAX：(02)2389-4822

 開放時間 Hours

　　週二至週日09:00-17:00
　　休館日：週一、農曆除夕、大年初一
　　（若遇特殊情況另行公告）

　　Tuesday–Sunday 09:00-17:00
Please Note: We are closed at Monday, Chinese Lunar New Year 
and the first day after it (If special conditions are called 
for additional announcements will be made).

 館  址 Address
　　10066臺北市中正區南海路43、47號　

No 43,47, Nanhai Road, Zhongzheng District, Taipei City 10066, Taiwan (R.O.C.)     

 網  址 Website

 交通路線 Transportation

　捷運／中正紀念堂站(2號出口，步行約7分鐘)
　　　　小南門站(3號出口，步行約10分鐘)

　公車／中正二分局站(243、248、262、304、706，步行約5分鐘)
　　　　建國中學站(1＊、204＊、630＊，步行約2分鐘)
　　　　南昌路站(3、5、18、38、227、235、241、243、295、662、663，步行約6分鐘)
　　　　南門市場站(羅斯福路各線公車，步行約7分鐘)
　　　　植物園站(242、624、907、和平幹線、藍28，步行約6分鐘)
                ＊含備低地板公車

　MRT／1.Chiang Kai-Shek Memorial Hall (Exit at No.2)
　           2.Xiaonamen (Exit at No. 3)

　 BUS／1. No. 243, 248, 262, 304, 706 : to "Zhongzheng Second Police District".
        　 2. No. 1＊, 204＊, 630＊: to "ChienKuo High School".
         　3. No. 3, 5, 18, 38, 227, 235, 241, 243, 295, 662, 663 : to "Nanchang Road Sec.1".
            4. No. 242, 624, 907, Heping MainLine, BL28: to "Botanical Garden".
            5. All Roosevelt Road lines: to "Namen Market".
                 ＊Including Low-Floor Buses

請附回郵（每期郵遞票價3.5元）及郵寄資料(姓名、地址、郵遞區號)，
信封註明「函索藝教資訊×期數」，逕寄本館視覺藝術教育組收。

《藝教資訊》
免費索取

請裁剪填寫以下資料，附於函索郵寄信封內

1.檢附郵資3.5元×       期＝         元※每期請備3.5元郵票1張。聯絡電話：

2.收 件 人：                           □新訂讀者。  □續訂讀者，□地址更新如下(原地址者無需R)

  收件地址：□□□-□□  

國立臺灣
藝術教育館

臺北車站

愛國東路愛國西路

和
平
西
路

南海路

羅
斯
福
路

重
慶
南
路

南
昌
街

台北植物園

國立歷史
博物館

臺北市立
建國高級中學

捷運
小南門站
3號出口

捷運中正
紀念堂站
2號出口

全球資訊網
www.arte.gov.tw

臺灣藝術教育網
ed.arte.gov.tw

facebook 
www.facebook.com

Web APP 藝教諮詢 Q&A
forum.arte.gov.tw

發行所 國立臺灣藝術教育館│發行人 鄭乃文│總編輯 劉瓊琳│責任編輯 張瓊止

視覺設計 周兌股份有限公司│印刷 承印實業股份有限公司│翻譯 金石翻譯有限公司

非本館主辦之活動，相關資訊由主辦單位提供；如有更動，文責由主辦單位負責。


